

北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を
愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

「3学期」は「0学期」



皆さんは、あと一か月と少しで次のステップに進みます。1年生は2年生に、2年生は3年生に、そして3年生はそれぞれの道に進みます。ある意味3学期は次に進む0学期を意味しています。この時期をうまく過ごせば次へのステップに順調に踏み出すことができます。

そのためには、まずは良い生活リズムで過ごすことが大切です。「早寝、早起き、朝ごはん」等の基本的な生活

習慣を整えることが大切です。そのうえで、授業中はマジメに聞く、そして考えることが大切です。まもなく学年末考査が始まります。このテストの結果を活用して上向きの調子を作れるように準備をしっかりとしましょう。

もう一度言います。皆さんはもうじき次のステップに進みます。4月からスタートするのではなく、今から準備をしっかりと走りだす。この気持ちをしっかりと持ち、4月からはワンランク上の自分を目指していきましょう。



スマホや携帯の使用について

以前より中学生のスマホや携帯のSNS上でのトラブルについて、そうしたことが起きないように指導を行ってきていますが、今年も校区の小学校の児童と本校生徒会の皆さんでスマホ、携帯の使用について話し合いを行っています。子どもたちから次のような意見が出ています。

- ・勝手にアプリを入れない。 ・使う時間を決める。 ・顔出ししない。
- ・いやなコメントをしない。 ・マッチングアプリを使わない。
- ・フィルタリング機能を使う。 ・置く場所を決める。 ・適正利用の声掛けをする。
- ・朝読を実施し、読書の習慣をつくる。
→家でも読書するようになり、スマホ時間の減少につなげられるのではないか。
- ・顔が見えないコミュニケーションのため、言葉には気を付ける。
- ・遅い時間に連絡することをやめる。→しっかりとルールを決める。
- ・課金やお金のかかるアプリは、家の人と相談する。自分で決めない。
- ・勝手に動画や写真をアップしないようにする。

改めて、各ご家庭におかれまして、スマホ、携帯の使用についてのルール等の確認をお願いいたします。また、学校へのスマホ等の持ち込みは原則禁止としています。ご理解ご協力をお願いいたします。